

必佐幼稚園

園教育目標

「人間性豊かでたくましい子ども」
必佐幼稚園は、大正2年に開設され、今年99年目を迎えようとしています。教育に対する深い思いの先人が創立された園として幼児教育が位置づいています。3歳児25名、4歳児42名、5歳児41名の、計108名の子どもたちが通園しています。



桜谷幼稚園

園教育目標

「心身ともにたくましく
しなやかに生きる幼児の育成」
桜谷幼稚園は、昭和36年に東桜谷幼稚園、昭和47年に東桜谷幼稚園西分園として開園。平成23年度より東西幼稚園が合併して、3歳児17名、4歳児7名、5歳児15名の、計39名でスタート。「友だちがいっぱい」いて、「遊びいっぱい」「笑顔いっぱい」の幼稚園です。

●幼稚園で皆が学びあう



▲いろいろな水遊びをして
楽しみました

そんな4・5歳児のこと

をじっと見て、またしてみようと夢をふくらませていきます。

遊んだ後の片付けもがんばっています。5歳児は、1学期の間、3歳児の部屋を掃除してくれました。2学期になると、3歳児がしっかり真似をして、受け継いで自分たちできれいにしています。良い習慣を引き継いでいます。



▲皆で力を合わせて部屋の掃除

●家庭と共に手を組んで



▲食育でカレーライス作り

玉ねぎを使ってのカレーライス作り。上手に調理の手伝いをしてくれ、とてもおいしいカレーが出来上りました。おもちつき会は経験の深いおじいさんやおばあさんに助けに来ていただきました。色々な方々と触れ合ってたくさんのこと

ほのぼのふれあいデーと銘打って、常に家庭の行事参加を図っています。食育の取り組みとして、4・5歳児が作って

くれたジャガイモや



▲おじいさん・おばあさんと
楽しいおもちつき会



▲白熱する仲間とのサッカー遊び
見をぶつけ合ったりする姿が園のあちこちで見られるようになりました。また、隣接するさくら園との交流を行うなど、いろいろな年代の友達と触れ合って遊ぶ楽しさを満喫しています。

●合併による保育（遊び）の充実

東西幼稚園の合併で、4・5歳児のクラスの仲間が倍になつたことにより、サッカーやドッジボール等のダイナミックな遊びが盛んになりました。夢中になつて競い合ったり、意

見をぶつけ合ったりする姿が園のあちこちで見られるようになりました。また、隣接するさくら園との交流を行うなど、いろいろな年代の友達と触れ合って遊ぶ楽しさを満喫しています。



▲みんなで意見を
出し合って砂場遊び

●地域の「人・自然・文化」の中で育つ



▲お話サークル「花咲きまま」さんと
楽しむお話会

保護者によるお話サークルや地域の歌声サークル等たくさんの方々が、子どもたちに関わり、ふるさとの文化や温もりを伝えています。また、いちご園やコスモス畑、公園・寺院等を開放してくださり、五感を通して自然を満喫できる環境が整っています。



近所の方のいちご畑に招待していただい
ていちご狩り▶